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Nous sommes une jeune association de St-Germanois soucieuse de la préservation de son 
cadre de vie et de son environnement. 
 
Nous sommes conscients que l’Ile de France a pris un retard important en matière 
d’infrastructure autoroutière et que le développement économique et durable de notre région, 
et donc la sauvegarde de nos emplois, passe par le développement de nos modes de transports, 
pas seulement autoroutiers d’ailleurs. 
 
Vous l’aurez compris, nous sommes et nous serons des adversaires déterminés au bouclage de 
la Francilienne à travers notre forêt. 
 
Nous ne comprenons d’ailleurs toujours pas pourquoi ce tracé a été remis sur l’ouvrage et 
l’acharnement de certains à vouloir bétonner et asphyxier à jamais notre poumon vert. 
 
Nous pensons que la demande de classement de la forêt en zone de protection aurait du être 
faite beaucoup plutôt. 
 
Ce soir, l’heure est au débat et au combat, c’est pour cela que nous avons lancé l’initiative 
d’une grande pétition locale début mars pour sauver notre forêt, initiative qui a déjà recueilli 
plusieurs centaines de signatures et qui a été reprise ensuite par la ville de St-Germain avec là 
encore des centaines de signatures. Et nous en sommes ravis ! 
 
Déterminés nous le sommes, et l’ensemble des saint-germanois mais aussi l’ensemble des 
habitants des communes limitrophes de la forêt de Saint-Germain peuvent compter sur notre 
engagement. 
 
Couleur Saint-Germain soutient le tracé rouge, le tracé historique ! 
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